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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N°:                /2012 
 

REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES À 
SECRETARIA MUNICIPAL DE 
TRANSPORTES – SMTR, ACERCA DA 
MODIFICAÇÃO DE ALGUNS RETORNOS 
NA AVENIDA DAS AMÉRICAS, NA BARRA 
DA TIJUCA. 
 

Autor: VEREADOR CARLO CAIADO 
 

REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas a Prefeitura da Cidade 
do Rio de Janeiro, as seguintes informações pertinentes a Secretaria 
Municipal de Transportes – SMTR. 
 
 - Considerando a obra de ampliação da faixa de espera do retorno 
próximo ao número 1.155, da Avenida das Américas; 
 
- E considerando a obra de implantação de retorno próximo ao número 
2.211, da Avenida das Américas, pergunto: 
 

1 – Por que o retorno ora em implantação conta somente com uma 
pista de espera/acesso, diferente do retorno seguinte que agora está 
sendo ampliado? 
 
2 – O congestionamento, motivo de ampliação do retorno existente, 
não "será transferido"  para o retorno criado, pelo fato desse contar 
somente com uma pista? 
 

Plenário Teotônio Villela, 24 de maio de 2012. 
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